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5.6.17  Solicitudes de diseños industriales 
 
Durante 2014 no se realizó ningún trámite de solicitud de Diseño Industrial 
 


